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Salve convivo ormai con la stipsi da oltre 20 anni e i lassativi non funzionano piu vorrei maggiori
informazioni per l'intervento e soprattutto i costi se e coperto da SSN  grazie

  

La stipsi e' una patologia complessa che può coinvolgere nel dettaglio sia il retto sia il
colon e perfino altri distretti intestinali. Un preciso inquadramento diagnostico e'
condizione indispensabile per pianificare la migliore strategia terapeutica: chirurgica e
non. Diversi esami sono richiesti per raggiungere il suddetto obbiettivo. Il mio consiglio
e' quello di sottoporsi ad un consulto colonproctologico specialistico al fine di
condividere le scelte terapeutiche più indicate. In merito ai costi la visita con
anoproctoscopia digitale e' a pagamento mentre l'intervento può essere eseguito con
rimborso del Sistema Sanitario Nazionale

  

Buonasera dottore, mi chiamo Barbara e ho 40 anni. Ho sempre sofferto di stitichezza, ma mai
come in questi ultimi periodi. Premesso che ho fatto una visita un paio di anni fa, senza risultato
purtroppo (credo che il medico abbia sottovalutato il mio problema), da qualche mese a questa
parte non riesco più a defecare se non tramite l'aiuto di un lassativo (solo il Rabarbaro Linda's
funziona!). Non servono le grandissime quantità di frutta e verdura...è vero... ho una vita
abbastanza sedentaria e bevo poco....ma arrivo ad avere una pancia talmente gonfia (da
partoriente!!!!) senza riuscire a "liberarmi". Sono arrivata ad un punto disperato, questa cosa mi
sta condizionando la vita e non so più a chi rivolgermi. Io abito in provincia di Rimini e le chiedo
cortesemente di aiutarmi, consigliandomi se possibile, in merito a visite specialistiche mirate.
Nel ringraziarla anticipatamente per la cortese risposta che vorrà darmi, le auguro un buon
lavoro. Barbara

  

In merito al suo problema le confermo che risulta essere uno dei più frequenti ed annosi
in tutta la popolazione mondiale. In linea generale la stipsi riconosce due fenomenologie
diverse: la stipsi colica ( evacuazioni monosettimanali, gonfiore addominale, dolori
addominali etc. etc.) e la stipsi rettale ( defecazioni frammentete, rateizzate, tenesmo,
necessità di digitazioni etc. etc.). Accanto a queste problematiche si associano spesso
sindromi intestinali in varie forme e manifestazioni: intolleranze alimentari, sindrome da
dismicrobismo intestinale, malassorbimento. Un consulto specialistico (colorettale,
gastrenterologico, nutrizionale), completato da un corretto iter diagnostico, è
indispensabile per poter ottenere la migliore definizione diagnostica e, di conseguenza,
pianificare una corretta strategia terapeutica. L'inquadramento delle problematiche da lei
riferito risulta complicato da sintomi sfumati  e non patognomonici per per un indirizzo
diagnostico univoco. La necessità di un consulto specialistico risulta evidente da cio che
lei mi comunica, tale specialista non dovrà essere necessariamente un chirurgo ma nella
fattispecie un medico dedicato ai disturbi gastroenterologici della stipsi. Resto a sua

 1 / 2



Stipsi

Scritto da domenico
Sabato 23 Novembre 2013 12:34 - Ultimo aggiornamento Sabato 23 Novembre 2013 12:48

disposizione per ulteriori chiarimenti
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